



test PCR est également positif et que l'infection au Covid-19 est confirmée, vous devrez, en tant que parents, convenir de la suite de la procédure avec l'autorité sanitaire compétente.

Chers parents, la nouvelle offre de tests permettra d'accroître considérablement la sécurité dans les écoles et au-delà. Si la nouvelle offre de test s'avère concluante, nous sommes confiants de pouvoir progressivement revenir aux cours présentiels pour les autres niveaux scolaires également. Dans cette optique, nous vous demandons votre soutien en tant que parents. Encouragez vos enfants à profiter de l'offre de test. Si vous avez des questions sur les tests, n'hésitez pas à contacter le professeur principal de la classe de votre enfant ou l'« équipe de test » interne de notre école. Des informations sur les tests rapides seront également mises à disposition sur le site Internet des autorités scolaires à l'adresse <https://www.hamburg.de/bsb/13679646/corona-faqs/>.

Dans cette attente, veuillez agréer nos salutations distinguées.

La direction de l'établissement